



FEDERATION DES ARTS ET TRADITIONS POPULAIRES DU CENTRE ET DU MASSIF CENTRAL

Association déclarée au J.O. n°758

Agréée par le Ministère de la Jeunesse et des Sports - N° 63EP516

Association déclarée d'intérêt général

n°siret : 442 256 484 00015

Secrétariat général
Jeanne Marandola
3 rue des vignes
03190 Nassigny

Compte rendu du CA du 22 mars 2014

Membres excusés : Raymond Longo, Aurélie Ugonnet, Huguette Varin, Laura Grèze

Roger Marandola ouvre la séance en souhaitant la bienvenue à tous.

Approbation du compte rendu du CA du 5 octobre 2013

Approuvé à l'unanimité

Le point sur les groupes

Le groupe « les Troubadours montluçonnais » a envoyé sa démission et 2 groupes se mettent en sommeil : « La Châtaigne » et « Les Cadets estognols ». Il reste donc à ce jour 35 groupes et 1 groupe en stage : « l'Iraliot » de Vic sur Cère.

La Chaînée Castelloise n'a plus de groupe d'enfants.

Un dossier de présentation de la Fédération a été remis au groupe « Les Pastouriaux de Marmignolles » de Désertines (Allier) qui envisage d'adhérer à la fédération. Roger Marandola reste en contact avec eux pour les aider dans leur démarche.

Le tour des commissions

1-Administration

Secrétariat

Pas de travaux à signaler hormis les habituelles rédactions des compte-rendus du CA du 5 octobre et de l'AG de Saint Flour.

Admission

Le groupe l'Iraliot de Vic sur Cère, actuellement en 2^{ème} année de stage sera visité par Michel Laurent au cours d'une représentation et par Patrick Pascal et Huguette Varin au cours d'une répétition.

Trésorerie

Deux groupes sont en retard pour le règlement de leur cotisation. La somme de 10 628€a été encaissée pour les appels de cotisation et assurances. A ce jour la Fédération compte 1275 adhérents.

Le stage de musique et danse de Chazemais a été équilibré : 1684€de dépenses compensées par 1200€de participation (frais pédagogiques et repas) des stagiaires, 150€de la commune de Chazemais (mise à disposition des salles),334€par la Fédération (subvention régionale)

Récompenses

Des groupes ont déjà fait des demandes

Le stock est suffisant, il n'y aura donc pas de commande cette année.

Juridique et assurance

Nouveautés par rapport à l'attribution des médailles de la Jeunesse et des sports et de l'engagement associatif :

- Médaille de bronze : être âgé de 28 ans au moins avoir plus de 6 années d'engagement
- Médaille d'argent : pourra être obtenue 4 ans après le bronze
- Médaille d'or : 5 ans d'ancienneté dans l'argent

Assurances

Le groupe en stage « l'Iraliot » a contracté son assurance auprès de la MACIF.

Les trois groupes qui ont déclaré des sinistres ont été satisfaits des prestations de la MACIF

Les prochaines élections au CA

Elles auront lieu à la prochaine AG à Roanne. 6 postes seront à pourvoir. Pour faciliter l'appel à candidature, un encart paraîtra à cet effet dans la revue de juin et un mail sera adressé à chaque groupe en temps utile.

2- Communication

Roger Marandola remercie Monique Pelletier qui l'a représenté à l'AG de la Pastourelle du Val d'Allier.

Subvention régionale

Roger Marandola a envoyé un dossier pour le renouvellement de la subvention annuelle et il lui a été répondu que la région ne pourrait plus accorder cette subvention au motif que les critères d'attribution de la région ne correspondent plus aux types d'action pour lesquelles nous sollicitons une aide. Roger Marandola a eu une entrevue avec une conseillère régionale qui pense néanmoins nous obtenir une subvention et il attend un rendez-vous avec Mme Rouaire conseillère régionale déléguée à la culture pour en débattre.

Revue

La revue de février a 20 pages. L'article un groupe au microscope a été assuré par La Sabotée Cussétoise en remplacement du groupe La Châtaigne qui se met en sommeil

Pour la revue de juin, il faut donner les articles pour le 15 mai. Michel Laurent en rédigera l'édito.

Une jeune du groupe «Les Brûlés de Chazemais» veut bien se charger de continuer la préparation de la revue après le départ de Roger Marandola. Elle sera cooptée au CA en 2015.

Site internet

Il y a eu beaucoup de problèmes en fin d'année. Erik Boyer a fait un gros travail qui a permis d'évacuer le virus. Le site fonctionne à nouveau depuis que le mot de passe d'accès au site a été changé par NET15.

Les compte-rendus de CA et d'AG de 2011 et 2012 seront mis en ligne à la prochaine mise à jour.

3-Commission Patrimoine

Le DVD qui regroupe tout le travail sur les coiffes d'Auvergne est en cours de réalisation ; il sera disponible pour la prochaine AG et remis gratuitement à chaque groupe.

Un autre DVD sera ensuite réalisé et consacré à plusieurs autres provinces (Bourbonnais, Berry...)

Stage pour l'entretien et la restauration des coiffes

Il aura lieu le 27 septembre à Ambert et sera limité à 30 personnes. Il y aura possibilité d'apporter des coiffes à restaurer et différents types de restauration pourront être proposés. Ce stage pourrait déboucher sur une mutualisation des savoirs dans ce domaine.

Un article le signalera dans la prochaine revue.

4-Commission Danse et musique

Stage de danse et musique au Nord de la Fédération

Il a eu lieu le 9 novembre à Chazemais. 33 personnes y ont participé provenant de 7 groupes de la Fédération (la chaînée Castelloise, les sonneurs Néronnais, Vichy et ses sources, la Sabotée Cussétoise, Les Gâts dô Bourbonnais, les Brûlés de Chazemais, Lou Cantou) et de deux groupes montluçonnais non fédérés

Les intervenants étaient : Sébastien Tourny pour la vielle, Olivier Gitenait pour la cornemuse, Yannick Guyader pour l'accordéon diatonique et Amaury Babault pour la danse.

A l'issue du stage une enquête de satisfaction a été adressée à chaque stagiaire. Les retours ont été très positifs et la reconduite d'un tel stage a été demandée.

La Chaînée Castelloise est d'accord pour accueillir ce stage à l'automne.

Stage musique et danses région Sud

Il n'a pas été possible de l'organiser à Clermont comme prévu pour des raisons de salles. Il est reporté à l'automne et Michel Baudoux sera contacté par Monique Pelletier pour l'organisation.

DVD sur les danses auvergnates

Jean Jacques Couppat a fait regrouper sur un DVD 37 danses apprises au cours de 4 stages organisés en Auvergne par la Fédération. Il sera signalé dans la prochaine revue pour que les groupes intéressés puissent se le procurer.

Rencontre des groupes d'enfants à Vichy

La prochaine rencontre se déroulera à Vichy les 7 et 8 juin et sera associée avec la rencontre des jeunes musiciens. 7 groupes se sont inscrits : Los Oyolos, La Pastourelle de Rodez, La Sabotée Sancerroise, Le Livradoué Dansaira, Vichy et ses sources, les Brûlés de Chazemais

Programme prévisionnel des 2 journées

Samedi : arrivée des groupes l'après midi, animation dans 2 ou 3 coins de la ville, puis bal traditionnel de 17H à 20H animé par les jeunes musiciens

Dimanche : le matin parcours d'orientation au parc du soleil, déjeuner sur place, puis spectacle à 15H au centre Valéry Larbaud et défilé à 17H. Le thème de ces 2 jours est «Nous, enfants de la tradition»

Maintenance

3 groupes sont prévus pour une visite : Le Brusse (Jean Jacques et Carole Couppat), Lo Bourreïo (Philippe Proust et Roger Marandola) et Les Gâts dô Bourbonnais (Alain Ugonnet).

Parc instrumental

Toutes les vielles sont louées et la cornemuse part en location.

Assemblée Générale le 25 octobre à Roanne

Une préinscription sera adressée aux groupes en juillet.

Samedi

Accueil des groupes à 13H15 à l'espace Congrès

14H à 17H : AG

Un vin d'honneur sera offert après l'AG et le dîner se tiendra au Syrah (restaurant d'entreprise) pour le prix de 32€

Dimanche

Visite guidée d'Ambierle

Apéritif dans les caveaux

Déjeuner dans une ferme auberge (25€)

Questions diverses

Modification à apporter dans l'organigramme du CA

Ajouter Marie Proust aux côtés de Michel Laurent et Alain Ugonnet

Roger Marandola propose qu'on réfléchisse au remplacement des personnes qui vont partir après les prochaines élections. Ainsi Yvonne Changea prendra en charge le poste des récompenses, Serge Mielvaque les relations avec Erik Boyer et Michel Laurent assurances et juridique.

La modification des statuts votée à la dernière AG sera envoyée à la préfecture du Puy de Dôme par Roger Marandola.

Le prochain Conseil d'administration aura lieu le samedi 4 octobre 2014 à Clermont Ferrand..